
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

県内では「グットマナーキャンペーン」を実施中です（９／３０まで）。これは，石川県

「心の教育推進協議会」が推進している活動です。まず大人が模範となり，青少年に公共

マナーの大切さや，交通ルールの遵守等を呼びかけ，グッドマナーとは何かということを

一人ひとりが考えて行動につなげることを趣旨としています。 

学校でも，上の写真のように，小中が連携してあいさつ運動を実施したり，「秋の全国交

通安全運動」（9/21～9/30）とタイアップし，交通安全街頭指導にＰＴＡの方々や教職員が

参加したりするなど，子どもたちのマナー向上，安全確保を願って取り組んでいます。 

 交通マナー，あいさつのマナーの他にも，食事のマナー，ゴミのマナー，ペットを飼う

ときのマナーなどなど･･･わたしたちが生活する中では様々なシチュエーションが想像で

きますね。この「グッドマナーキャンペーン」のキャッチフレーズは『考えよう みんな

の気持ち 笑顔の輪』です。なるほど，大切なのはお互いの「ちょっとした気づかい」な

のだなあと，改めて自分の行動をふり返りながら考えています。 

 

―― 保護者の皆様へ ―― 
 

◇学校での服装に係る規定の一部を見直しました 
  

○靴下の色  → これまでの白に，紺，黒を加えます 

 ○女子スカート→ 女子のズボンを加えます ※商品は男女共用のものになります 
  

  上記の２点については，近隣市町小中学校の状況，また志賀中でもすでに見直されて

いることを勘案し，本校でも見直すこととしました。ＰＴＡ役員会でも承認をいただい

ておりますが，保護者の皆様方にもどうぞご理解いただきたいと考えます。 

  秋の衣替えより実施いたします。配付しました衣替えの案内をご確認ください。 

校訓 「志高く」 

グッドマナーを考える 
校長 前田 倍成 

志賀小・中合同であいさつ運動に取り組む様子 



―― 受賞，おめでとうございます ―― 
 

 

 

【令和５年度 志賀町科学作品審査会】  ※は，郡市審査へ出品 
 

１年生 特選 升本 寬大「なつやすみ４０にち くさばな」※ 

       米沢 晏 「いとでんわ あんがてをひろげたなんこぶんまできこえるかけんきゅう」 
 

入選 平野 瑛大「てづくりスライム」 

       中町 海惺「はなをあつめて いろみずとおしばなをつくろう」 

       川上 勇翔「あさがおのかんさつ」 
 

２年生 入選 髙橋 仙李「ぼくがまっ黒になったわけ」 

       藤勝 愛之助「のばせ！ヤモリのけんこうじゅみょう」 
 

３年生 特選 米沢 絃 「植物を干すとどう変わるのかな？」※ 

       北口 朱里「ねんがんのスライム作り 調味料をかけたらどうなるの？」 
 

    入選 畑中 郁香「ＳＴＯＰ!! りんごのへん色」 

       宮﨑 栞 「やさいにはどれだけ水分がふくまれているのかな」 

       瀧川 ひかり「そそぐとこおる水のマジック」 

       山崎 愛奈「水にうく野菜，うかない野菜を調べよう」 
 

４年生 特選 川畑 遼 「でんぷんのふしぎ」※ 

       谷内 心香「夕やけや星空と天気の関係」 

       塚田 一樹「さむい所とあたたかい所でしいたけを育てよう」 
 

    入選 的場 凛夏「こぼれない水のふしぎ」 

       舟山 旬 「なぜ水たまりができるのか」 

       室坂 彩菜「ペットボトルろか器を作って水をきれいにしてみよう」 
 

５年生 特選 畑中 奏佑「最強のろ過器は何だ！」※ 

       田中 奏太「紫外線って何だ？」 

中野 陽菜「海の砂と畑の砂を比べよう」 
 

    入選 石川 睦 「雲と天気は関係あるの？」 

       成瀬 彩葉「氷のこおる時間を比べる」 

       谷山 慶伍「雑草が復活しない草かりの仕方を見つけよう」 
 

６年生 特選 岡部 紗來「ＳＤＧＳの視点から考える 微生物と私たちのくらし」※ 

       藤澤 玖仁歌「大発見!? 氷とコップの関係性 冷たい飲み物，いかがですか」 

坂口 清桜「３秒ルールは本当か!?」 

       髙橋 凜 「よごれがおちるヒミツはなんだ？」 

       堂高 柚 「わりばし橋の強度と構造についての研究」 
 

    入選 市谷 咲笑「酵素の研究」 

       浜田 舞衣「卵の不思議」 

       南 裕登 「身の回りの物の糖度を調べよう」 

       北 優花 「紫外線による色の変化の研究」 

       谷口 詩依「どの日焼けどめが一番活躍するのかな」 

       吉岡 桃花「水とジュースのこおり方のちがい」 


